



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和3年7月20日(火) 第5号

1学期を振り返って

令和3年度1学期は、教育活動を止めないをテーマに新型コロナウイルス感染症に負けない学校づくりを掲げ、スタートしました。予定した学校行事等は、多少の変更はあったものの、すべて実施することができました。学級閉鎖や休校もなく、無事1学期を終えることができましたことは、保護者や地域の皆様のご理解ご協力によるものと心より感謝申し上げます。どの行事も「2年ぶりの〇〇」であったり、2年ぶりに参観いただくことができたりでしたが、お子様のたくさんの笑顔や成長している姿を間近で感じていただくことができました。実施できて本当によかったです。2学期は、宿泊学習や修学旅行、学部ごとの分散開催ではありますが、ふじみっこ祭り等大きな行事が目白押しです。新型コロナウイルス感染症防止対策の徹底を図り、安全安心な学校運営を推進して参ります。引き続き保護者や地域の皆様のご理解ご協力をお願いいたします



「あゆみ」に寄せて

私は、毎学期末、教員が作成した通知表の「あゆみ」全てに目を通します。文面からは、子どもたちが今取り組んでいる課題や頑張る様子が伝わってきます。教員の子どもたちに対する思いや願い、子どもたちの持てる力を引き出そうと課題設定や授業づくりに苦心する教員の姿も手に取るように伝わってきます。評価欄には、「〇〇ができる」、「□□するとできる」、「△△することで一人でできる」や「◇◇ができつつある」など様々な文章がつつられています。手前味噌で恐縮ですが、評価の表現の中に、教員のできるようになって欲しいという熱い思いが込められているのがわかり、大変嬉しくなりますし、感謝の気持ちでいっぱいになります。一通り読み終えると、「学校とは、子どもたちと教員の頑張り、そして、保護者の皆様の支えによって成り立つ世界である」とつくづく思います。コロナ禍が続く今日、その思いがことのほか強くなっています。「あゆみ」は全て文章表記なので、目を通していただくのに時間がかかりますが、ゆっくりじっくりお読みいただき、1学期を振り返っていただきたいと存じます。



第一発見者になってください！

明日から、35日間の「夏休み2021」がスタートします。本校入学後、最初の夏休みとなる人、社会人になる前の最後の夏休みになる人もいます。子どもたちの生活や活動の中心が学校からご家庭や放課後デイサービスに移りますが、生活リズムと健康に留意し、充実した夏休みをお過ごしいただくようお願いいたします。

さて、私の持論に「保護者はその子どもの子育て専門家であり、子どもの才能と可能性の第一発見者である。リスペクトし、指導の手がかりをたくさん教わるべし！」があります。夏休み中は、お子様と過ごす時間が増えることと思います。普段できないことや夏休みだからこそチャレンジさせたいと思っていたことに親子で積極的に取り組んでいただきたいと思います。それらの成果や、小さくても大発見と思われる事柄等、たくさんの情報を担任にお寄せください。保護者の皆様に第一発見者になっていただき、担任が証人になることで、それらを今後の教育活動に積極的に取り入れられれば幸いです。ご兄弟がやっていたお手伝いからのバトンタッチや初めてのお使いなど何でもけっこうです。「やればできる子は、やらせなければ一生できない。」は、特別支援教育の世界でよくいわれる言葉です。

是非トライしてみてください。

校長 阿部 和彦

7月の取り組み

読書イベント

昨年度は開催できなかった読書イベントでしたが、今年度は各学部で開催することができました。学校司書の和泉先生にはそれぞれの学部のテーマに合わせて読み聞かせをしていただきました。

高等部では、「宮沢賢治」について学びました。教頭先生の読み聞かせの後、国語の授業で練習を重ねてきた数人が「いちじょうの実」を読みました。練習の成果を発揮して、大きな拍手をいただくことができました。

中学部では、七夕をテーマに行いました。織り姫と彦星のお話を聞いたり、美術の時間に作った提灯を飾ったりして、七夕についての学びを深めました。

小学部では、「星」「月」「花火」をテーマに天井にプラネタリウムのように星空を写しながら読み聞かせや歌を楽しむことができました。



交通安全教室（小・中）

9日（金）に警察の方をゲストティーチャーに迎え、交通安全教室が開かれました。体育館に信号機や横断歩道を設置し、実際に歩きながら交通ルールを確認しました。



高等部校外学習

1日（木）に、高等部で校外学習として、和光樹林公園に行きました。あいにくの空模様でしたが、敷地内の体育館でレクなどの活動をしました。また、午後のわずかな時間でしたが雨がやみ、公園内を散策することもできました。小・中・高等部、すべての学部で校外学習を実施することができました。



給食のおてつだい

14日（水）小学部5・6年生が給食のとうもろこしの皮むきをしてくれました。お昼には紹介の放送も入り、とっても甘いとうもろこしをみんなでおいしくいただきました。



お知らせ

- ・夏季休業は、7月21日（水）～8月24日（火）となります。また、8月11日（水）～16日（月）は、学校が閉庁日となります。
- ・8月中は短縮日課となりますので、下校時刻は、別紙の月予定表をご確認ください。
- ・本年度よりご協力いただいている個人備蓄につきまして、内容物の入れ替えがある場合には、面談期間を利用して入れ替えをお願いします。個人備蓄の袋は面談期間中各学部室に置かせていただきます。